

Liebe Tischtennisfreunde in Baden,

bevor die meisten Kreisvorsitzenden und Sportwarte sowie die Staffelleiter auf Verbandsgebiet am kommenden Dienstag, 25. Juli, im Rahmen einer Schulung auf der Geschäftsstelle in click-TT eingeführt werden, möchten wir euch im Folgenden erläutern, welche Fortschritte in den letzten zwei Wochen erzielt wurden:

➤ **Benutzerzugänge für Kreisvorsitzende, Sport- und Jugendwarte angelegt**

Projektleiter Marcus Raiser richtete in den letzten 10 Tagen Benutzerzugänge für diese Personengruppe ein und verschickte die jeweiligen Passwörter per E-Mail. Die Kreisvorsitzenden, Sport- und Jugendwarte haben im Administrationsbereich von click-TT Zugriff auf alle Spielklassen ihrer Kreise und fungieren als Kontaktpersonen für die Vereine.

➤ **Benutzerzugänge für Staffelleiter angelegt**

Alle Staffelleiter auf Verbands- und Kreisebene haben im Administrationsbereich mittlerweile ebenfalls Zugriff auf ihre Spielklasse/n. Sie erhielten ihr Passwort ebenfalls per E-Mail zugesandt.

➤ **Voraussetzungen für den Import der Terminlisten geschaffen**

Die mit TTLV erstellten Terminlisten müssen im xml-Format erstellt werden, um in click-TT importiert werden zu können. Die genaue Vorgehensweise wurde den Sportwarten erläutert, die alle relevanten Informationen hierzu an die Staffelleiter weiterleiten werden.

Fast die Hälfte der Spielpläne auf Verbandsgebiet wurde bereits importiert und kann öffentlich eingesehen werden. Auch in den Kreisen Bruchsal, Pforzheim und Weinheim sind die meisten Spielpläne schon importiert worden.

➤ **Durchführung eines vollständigen Vereinsimports**

Ab sofort werden die Vereinsnamen in den Klasseneinteilungen nicht mehr mit einem e.V. (eingetragener Verein) angezeigt und das Gründungsjahr wurde ebenfalls aus dem Vereinsnamen entfernt - wenn das Gründungsjahr nicht ausdrücklich zum Vereinsnamen gehört.

➤ **Aktualisierung der Abteilungsleiterdaten**

Da die Abteilungsleiterdaten bereits im Jahr 2005 importiert wurden, haben die Sportwarte die Aufgabe übernommen, die Daten zu überprüfen und ggf. zu aktualisieren.

➤ **Löschen von nicht mehr existierenden Vereinen**

Vereine, die sich in der vergangenen Saison aufgelöst haben, wurden aus dem System entfernt.

Nähere Informationen zum Spielerdatenimport und der bevorstehenden Eingabe der Mannschaftsaufstellungen werden wir euch am Dienstag geben können.

Viele Grüße

Klaus Hilpp, Präsident

Martin Nagel, Vizepräsident für Sport

Marcus Raiser, Projektleiter click-TT

Stutensee, den 22.07.2006